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第2回⽬もファシリテーターの藤⽥さんの進⾏に

より、前回まち歩きをした花園町の魅⼒と課題を

振り返り、各⾃が考えてきたコンテンツをグルー

プで話し合い、全体で共有しました。

様々なドラマ・映画の撮影地であること、ホコ天

等のイベントやフェニックスなどのコンテンツも

挙がる中で、豊橋駅⻄⼝の189通りやその通りの

空き物件の活⽤、花園町が寺町である由来を活か

した花にちなんだ取組みをハレとケの⽇いづれも

実施するなどのエリアの特性を活かした発表とな

りました。他にも、空き物件を多世代が集える場

所や駐輪施設へ転換、広いまちなかの移動を快適

にするシェアサイクルの導⼊、駅前の動物園復活

や⼦ども造形パラダイスを再び新明公園と新たに

まちなかの物件で開催するなど様々なコンテンツ

と活⽤⽅法が発表されました。

豊橋駅周辺エリアを題材に、各グループで既出の活⽤コ

ンテンツを踏まえたエリア分析を⾏い、共有しました。

学⽣、住⺠、商店主などの様々な視点で「ここは住宅ゾ

ーンだよね」や「住宅ゾーンだけど、店舗やオフィスも

あるね」、「実は空き物件が多数ある」などの⽤途ごとの

分析や通りに着⽬し、通りの名称の由来や縦軸・横軸等

の違いに触れた通りごとの分析等を⾏いました。

エリア分析も各グループで似ている点がある⼀⽅で独⾃

性のあるものも発表され、参加者は真剣に他グループの

発表を聞きながら、次回の将来のエリア妄想を膨らませ

ていました。
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活⽤コンテンツの共有

2 回 ⽬ を 経 て

今回から参加される⽅が多い中、ファシリテーターの

藤⽥さんの巧みな進⾏で、盛り上がりながらスタート

し、活⽤コンテンツ発表は各グループで重なりつつも

グループごとで違う展開に！様々な視点での発表がお

互いを刺激し合い、エリア分析も多様な展開へ！

終回のエリア妄想がまた楽しみです。

次回：将来のエリア妄想共有・まとめ

エリア分析

豊橋のまちなかの情報や

未来ビジョンなどはこちらから

エリア分析の個性に驚きました！５グループどれもオリ

ジナリティのある視点で、学びの多い充実したシートが

出来上がりました。次回は最終回、皆さんとどんなエリ

アの未来を描けるのか、きっと想像以上のプランになる

と期待しています！
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